



1年 山本 真央（下長中学校出身）
回の講演は、夢に向かって努力すること

知る良い機会となりました。

今回の講演、とても楽しみにしていました。スポーツをやっていることもあり、どんな話が聞けるかワクワクしていました。実際、先生の話すこと一つが身に沁みました。

特に、順一先生がおっしゃった「負けに不思議な負けなし」という言葉が刺さりました。中学のクラブの監督が同じことを言っていて、そのときのことを考えました。私は、中学のときは、試合で、自分たちより格下のチームと戦いボロ負けした経験があります。そのときは、たまたま負けたぐらいにしか思つていませんでした。しかし、後々、試合を撮つたビデオを見ると、いつもより駄目な点がたくさんあり、そこには負けた理由がはつきり映っていました。「勝てるだろうと安易な気持ちで試合に臨んだこと」「相手の勝ちたいという気持ちが上回ったこと」など様々な要因が考えられました。「負けに不思議な負けなし」の言葉に合点がいったときのことが思い出されました。プロの人や指導者の方でも、この言葉を言つているのを時々耳にします。その人たちは、皆、同じような経験をしたからこそ努力して今があるのだと思いますし、経験の浅い僕たちに伝えたい言葉なのだと感じました。

また、「敗北から学ぶ」というのも共感できます。順一先生は、苦難を乗り越えて努力してきたから、自分の過去を自信を持って私たちに伝えられるのだとと思いました。自分の苦しい過去を話すことは、勇気のいることです。言葉を詰まらせながらも話して下さった順一先生の、強い心を感じました。自分だったら、ためらうと思います。負けたら悔しいし、自分のせいとなると立ち直るまでにも時間がかかります。スポーツは勝負の世界なので、勝ち負けは必ずあります。ですが、負けをいかに次に生かすか考えていかなければならぬと強く思いました。

順一先生が、卓球という競技、そして素晴らしい指導者と出会ったように、自分もサッカーをするために青森に来たので、監督、部員、応援してくれる方々、親に感謝してプレーしたいと思います。苦手な勉強もサッカーと同様とまでは難しいですが、勉強できる環境に感謝して一日一日、感謝を忘れず、これからのお会いを楽みに、夢をおいかけて成長し続けていきたいと思います。今日はありがとうございました。

～夢とは自らの努力で獲得できるもの～

県出身者による「高校生のための講演会」が行われた。講師は、弘前市出身の葛西順一（早稲田大学スポーツ科学部教授）氏が務め「夢をおいかげよう」と題して、夢を実現するための心構えを話して下さった。また、日頃研究されているスポーツ科学の分野もわかりやすく説明。生徒たちは、諦めずに夢をおい続けること、おい続けるために必要なことについて熱心に聞き入っていた。講演後に、梅内拓真君（3年・名川中学校出身）が、「疲労をはやく取るためにどうすればいいですか」と質問し、「疲れは体ではなく心が疲労していることが多い。心の疲れを取る方法を自分で見つけることが大切」と教えていただいた。また、講演後にもかかわらず、葛西氏に歩み寄って話しかける生徒にも丁寧に対応して下さり、生徒たちは、本県出身の大先輩と貴重な時間を過ごした。



1年 山本 真央（下長中学校出身）
今回の講演は、夢に向かって努力することの大切さを知る良い機会となりました。



自分を知ろう

A photograph of a classroom setting. A female teacher wearing a black t-shirt and a white face mask is standing in front of a whiteboard. The whiteboard has the Japanese text "自分を知ろう" (Know Yourself) written on it. The teacher is holding a small book or document. In the foreground, the backs of several students wearing white school uniforms and face masks are visible. The date "9月5日(月)" (Monday, September 5th) is printed in the bottom right corner of the image.



避難訓練実施

フレッシュ・スポーツ講座

フレッシュ・スポーツ講座



フレッシュ・スポーツ講座



1年 杉田 龍星(第一中学校出身)

2年 佐藤 仁紀(白山台中学校出身)

3年 八木田 実咲(北稜中学校出身)

4年 貝吹 洋之介(明治中学校出身)

5年 高際 真愛(白銀南中学校出身)

6年 梶谷 謙信(船橋市立宮本中学校出身)

7年 山野内 日向(第一中学校出身)

8年 上野山 凱大(第一中学校出身)

9年 角地山 葵羅(階上中学校出身)

10年 板橋 宙(長者中学校出身)

11年 杉浦 大和(豊崎中学校出身)

12年 清富 鯉生(世田谷区立船橋希望中学校出身)

13年 佐藤 優(第一中学校出身)

14年 佐藤 優(第一中学校出身)

15年 佐藤 優(第一中学校出身)

16年 佐藤 優(第一中学校出身)

17年 佐藤 優(第一中学校出身)

18年 佐藤 優(第一中学校出身)

19年 佐藤 優(第一中学校出身)

20年 佐藤 優(第一中学校出身)

りそうでした。午後はヨガをやりました。午前にたくさん動かした体を休めるためにも、なるべく深呼吸しながら体をほぐすことを意識しました。

私のヨガのイメージは、柔軟性がないとできない難しいものというイメージです。しかし、体をほぐすストレッチがほとんどでしたので、体が硬くてヨガに対する不安があつた私でも、リラックスしながらできました。日頃から体を動かす習慣を身につけようと、再確認できた講座となりました。

1年 三浦 大和(豊崎中学校出身)

2年 清富 鯉生(世田谷区立船橋希望中学校出身)

3年 八木田 実咲(北稜中学校出身)

4年 貝吹 洋之介(明治中学校出身)

5年 高際 真愛(白銀南中学校出身)

6年 梶谷 謙信(船橋市立宮本中学校出身)

7年 山野内 日向(第一中学校出身)

8年 上野山 凱大(第一中学校出身)

9年 角地山 葵羅(階上中学校出身)

10年 板橋 宙(長者中学校出身)

11年 杉浦 大和(豊崎中学校出身)

12年 清富 鯉生(世田谷区立船橋希望中学校出身)

13年 佐藤 優(第一中学校出身)

14年 佐藤 優(第一中学校出身)

15年 佐藤 優(第一中学校出身)

16年 佐藤 優(第一中学校出身)

17年 佐藤 優(第一中学校出身)

18年 佐藤 優(第一中学校出身)

19年 佐藤 優(第一中学校出身)

20年 佐藤 優(第一中学校出身)

21年 佐藤 優(第一中学校出身)

22年 佐藤 優(第一中学校出身)

23年 佐藤 優(第一中学校出身)

24年 佐藤 優(第一中学校出身)

25年 佐藤 優(第一中学校出身)

Dコースを制覇してお昼になりました。距離を保ちつつ、皆と一緒に外でお弁当を食べたので、まるで遠足のようでも楽しかったです。入学時から、昼食は自分の席で黙食とうのが当たり前だったので、ただの昼食時間も貴重な時間となりました。最終的には、Cの最後まで回りました。かなり疲労のたまる体験でしたが、グループ間で、応援やアドバイスを交わし、協力しながらスポーツを楽しむことができました。

最初から、パークゴルフは難しいと思っていました。徐々に難しいコースにも挑戦しました。ボールを打つには、地形を知ることも大事だということがわかりましたし、打つ強さのコントロールも必要です。パークゴルフは頭を使うスポーツだと思いました。また、やってみたいです。

1年 三浦 大和(豊崎中学校出身)

2年 清富 鯉生(世田谷区立船橋希望中学校出身)

3年 八木田 実咲(北稜中学校出身)

4年 貝吹 洋之介(明治中学校出身)

5年 高際 真愛(白銀南中学校出身)

6年 梶谷 謙信(船橋市立宮本中学校出身)

7年 山野内 日向(第一中学校出身)

8年 上野山 凱大(第一中学校出身)

9年 角地山 葵羅(階上中学校出身)

10年 板橋 宙(長者中学校出身)

11年 杉浦 大和(豊崎中学校出身)

12年 清富 鯉生(世田谷区立船橋希望中学校出身)

13年 佐藤 優(第一中学校出身)

14年 佐藤 優(第一中学校出身)

15年 佐藤 優(第一中学校出身)

16年 佐藤 優(第一中学校出身)

17年 佐藤 優(第一中学校出身)

18年 佐藤 優(第一中学校出身)

19年 佐藤 優(第一中学校出身)

20年 佐藤 優(第一中学校出身)

21年 佐藤 優(第一中学校出身)

22年 佐藤 優(第一中学校出身)

23年 佐藤 優(第一中学校出身)

24年 佐藤 優(第一中学校出身)

25年 佐藤 優(第一中学校出身)

うでした。

うでした